

DISCOURS

**Réception des enseignants
de Ludwigsburg**

30 septembre 1992

Hôtel de Ville

11 h 30

Monsieur le Recteur,

Monsieur l'Inspecteur d'Académie,

Madame, Monsieur les Inspecteurs
Départementaux,

Chers Amis de Ludwigsburg,

Mesdames, Messieurs les enseignants
montbéliardais,

Chers Collègues élus,

Nous voici réunis aujourd'hui pour
une grande première dans ce jumelage
Montbéliard-Ludwigsburg, premier
jumelage franco-allemand non pas de
l'histoire, mais du XXème siècle.

Le jumelage Montbéliard-
Württemberg a, lui, et je pense que tous
les enseignants que vous êtes
l'enseignez aux enfants, ce jumelage a
plus de 500 ans.

Une grande première, souhaitée
par la Ville de Montbéliard et plusieurs
de nos enseignants, se réalise
aujourd'hui grâce à l'opiniâtreté de
Monsieur HENKE, Maire de
Ludwigsburg et de l'accueil que vous,
directeurs et directrices des écoles de
Ludwigsburg, avez bien voulu réserver
aux propositions de votre Maire de
rencontrer à Montbéliard, aujourd'hui,
vos collègues français.

Une langue étrangère à l'école
primaire n'est pas une règle en France.
La Ville de Montbéliard, voilà plus de
deux ans, a décidé, de concert avec les
autorités de l'Education Nationale de

Franche-Comté, de lancer cette expérience.

Bien entendu, l'allemand a été choisi de préférence à d'autres langues étrangères.

Le programme que nous vous avons préparé pour ces deux jours se compose de cette façon :

- aujourd'hui (cet après-midi), une séance de travail, avec vos collègues montbéliardais,
- ce soir, un hébergement dans la montagne du Jura, à proximité de notre Centre de Plein Air et Nature de Charquemont,
- demain, vous partagerez une journée dans le Centre avec les classes actuellement en résidence et vous

pourrez ainsi vous rendre compte des possibilités d'échanges qui existent entre nos structures.

Je tiens tout particulièrement à remercier, pour leur présence, Monsieur le Recteur d'Académie et Monsieur l'Inspecteur d'Académie, car je sais que, dans leur emploi du temps, consacrer autant de temps à Montbéliard marque leur volonté de voir ces échanges se développer.

Bon séjour dans le Pays de Montbéliard et, j'espère, une foule d'idées et de projets novateurs, comme le jumelage Montbéliard-Ludwigsburg sait le faire depuis plus de 40 ans.

Le Sénateur-Maire